

Sindicatos de contratistas de El Teniente conforman nueva federación

MARÍA FERNANDA CABRERA
FOTOS: NICOLÁS CARRASCO

Ronny Avilés, presidente de la Federación de Sindicatos Bases de El Teniente (FASIBET), acompañado de parlamentarios, autoridades y dirigentes de otros sindicatos de la División, realizó el lanzamiento de esta nueva alianza entre empresas externas a Codelco.

Avilés señaló que la alianza estaría compuesta por "alrededor de cuatro mil trabajadores". Sin embargo, se proyecta diciendo que "pensamos en un corto plazo llegar ya a sumar más". En esta oportunidad, respecto a las empresas que ya son parte de esta federación, el presidente de FASIBET señaló que se han incorporado a sus filas los sindicatos de Züblin y Maclean.



Ronny Avilés, presidente de la Federación, enfatizó que buscarán beneficios concretos para los trabajadores.

Asimismo, destacó que hay "hartos sindicatos más que están ya en proceso de asamblea y votaciones para poder sumarse a la federación".

En la misma línea, Avilés marcó la diferencia existente entre esta nueva estructura y las anteriores, explicando que "las otras ya tuvieron su tiempo,



En el lanzamiento de la Federación de Sindicatos Bases de El Teniente se comentó que la agrupación reúne a más de cuatro mil trabajadores de empresas contratistas.

tuvieron su oportunidad y vimos las consecuencias, y hasta el día de hoy estamos sufriendo las consecuencias. Quedaron muchas cosas en el tintero que no supieron negociar, que pretendemos nosotros retomarlas y poder negociarlas".

Entre las situaciones que experimentarían los trabajadores al interior de El Teniente, el repre-

sentante manifiesta que "hoy en día, por ejemplo, los trabajadores están sufriendo y seguimos sufriendo discriminación y clasismo. Sin ir más lejos, en el verano, y los trabajadores saben de lo que yo estoy hablando, Link está sacando buses que ya los había dado de baja para poder subir las necesidades de transporte de los contratistas".

Considerando vivencias como esta, Avilés hace un llamado al resto de los trabajadores y sindicatos que aún no se han adherido a FASIBET, expresando que "yo hago el llamado a que esta federación es la que puede representar realmente a los trabajadores y poder lograr la unidad que se necesita al menos aquí en la división". ☒